

Le ministre cubain des Affaires étrangères s'entretient avec des représentants du gouvernement sénégalais



Le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodriguez et le ministre sénégalais des Affaires étrangères Yassine Fall

Dakar, 21 mars (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodriguez et le ministre sénégalais des Affaires étrangères Yassine Fall ont discuté aujourd'hui de la dynamisation des relations économiques et commerciales ainsi que de la coopération entre les deux pays.

La réunion officielle entre les ministres des Affaires étrangères, qui a eu lieu dans le cadre de l'agenda de Rodríguez lors de sa visite dans le pays africain, a également abordé l'intérêt de la nation caribéenne à

poursuivre le développement des relations politiques et diplomatiques.



Rodríguez Parrilla a été reçu par le président de l'Assemblée nationale du Sénégal, M. Malick Ndiaye, lors de sa visite officielle dans ce pays africain.

Au cours de la rencontre, le ministre cubain des Affaires étrangères a souligné la position de Cuba d'encourager les liens interparlementaires pour soutenir le développement des relations bilatérales.

Le ministre cubain est arrivé au Sénégal la veille et ce vendredi, il a un programme très chargé qui comprend des audiences avec de hauts responsables de l'État et du gouvernement, ainsi qu'un échange avec des membres de l'Association d'amitié et de solidarité entre les peuples sénégalais et cubain, entre autres activités.

Rodríguez sera accompagné de l'ambassadeur de Cuba, Maydolis Sosa, et du directeur du département de l'Afrique subsaharienne du ministère des Affaires étrangères de la nation caribéenne, Luis Alberto Amorós, entre autres fonctionnaires.

Le Sénégal est la dernière étape d'une tournée dans les pays africains qui a commencé en Afrique du Sud la semaine dernière et qui a inclus l'Éthiopie, le Burkina Faso, le Nigeria et le Ghana, et qui vise à renforcer les relations historiques de la nation caribéenne avec le continent africain (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/379257-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-sentretient-avec-des-representants-du-gouvernement-senegalais>



Radio Habana Cuba